Anders Holte Governor 2017/2018 | Distrikt 2000 RC Oberer Zürichsee



Governorbrief Dezember 2017

Im Advent 2017

Liebe Rotarierinnen, liebe Rotarier, liebe Freunde von Rotary



Unser Fachseminar in Rapperswil - ein voller Erfolg! Mein grosser Dank geht an alle, die zu diesem interessanten Tag beigetragen haben; an die engagierten Redner, an meine zahlreichen Helfer, aber vor allem an die über 200 Teilnehmer der Fachseminare und des Grant-Managementseminars! Es war ein schöner Anlass, mit vielen Möglichkeiten, Neues zu lernen oder sich untereinander auszutauschen.

Und den überaus spannenden Vortrag von Prof. Dirk Hebel, ETH Zürich, über alternative Baustoffe könnte man ja auch als Impuls verstehen, gewohnte Ressourcen einmal unter einem völlig anderen Aspekt anzuschauen und damit neue Quellen für Kraft und Bestand zu finden ...

Meine Adventszeit begann mit einer Einladung von Rotarierin Romana Heuberger zur «Zäller Wiehnacht» in Winterthur. Ein eindrückliches Erlebnis, eine berührende Geschichte und mit der einleitenden Fürsprache für ROKJ haben die Kinder viele Herzen bewegt. Ich bin überzeugt, dass diese Kinder mit ihrem starken Auftritt eigentlich fast besser und unmittelbarer als manch ein Erwachsener begreifen, dass wir unseren Wohlstand mit jenen teilen müssen, die viel weniger haben. Die Langzeitfolgen von grossen sozialen Unterschieden in unserer Gesellschaft sind schwerer zu bewältigen und kosten dann vermutlich auch viel mehr.

Im Dezember werden wir häufig daran erinnert und aufgefordert, zu helfen. So steht es wohl jeder und jedem frei, zu wählen, wie, wem oder mit was er unterstützen will.

Rotary bietet dazu viele Chancen. Ich speziell finde ROKJ ist eine bemerkenswerte und sinnvolle Möglichkeit, (aber das wissen Sie ja unterdessen ... ©) und so danke ich allen, die dazu beitragen, entweder mit ihrem persönlichen Einsatz aber auch mit dem Griff zum Portemonnaie. Damit helfen wir in unserer direkten, unmittelbaren Umgebung – ganz im Sinne der Bedeutung von Weihnachten!

Anders Holte Governor 2017/2018 | Distrikt 2000 RC Oberer Zürichsee





Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben einen schönen Advent, erholsame Festtage und ein gutes, vor allem gesundes neues Jahr!

Euer

Anders Holte

PS: Und Dir, Carol, wünsche ich gute Besserung!

Wichtige Termine:

Samstag, 27. Januar 2018: Halbjahreskonferenz im Seedamm Plaza, Pfäffikon

Samstag, 16. Juni 2018: Distriktskonferenz in der HSR Hochschule für Technik

Rapperswil und Restaurant Himmapan im Kinderzoo

10. – 17. Februar 2018: ISFR-Skiwoche in Jasná, Slowakei

Nähere Informationen und Anmeldung unter:

http://www.isfr.eu/next-events/

